

From: Ismail Shehab

February 14, 2016

ESK in HIAMUN'16

Am 10 Februar 2016 nehme ich teil an den HIAMUN seminar teil . Dieses Programm wurde durch die Hayah International Academy entwickelt . Ihr Ziel war die Vereingten Nationen zu Seminare aufzufordern . Diese Seminare dauerte 4 Tage inklusive ca 23 Arbeitsstunden mit eine Anzahl von über 300 Schülerinnen und Schüler ins gesamt . Es gab mehrere forums und dabei war meine forum es hieß GA und dabei gab es ca 35 Schülerinnen und Schüler . Das war eigentlich das erste mal für mich an eine MUN seminar teil zu nehmen . Es war sehr interessant für mich, weil ich seit langem zeit an einem MUN seminar teilnehmen wollte . Die Themen die wir besprachen waren Themen die mit Politik zu tun haben wie zum Beispiel dies von die Flüchtlinge oder auch die Todesstrafe . Ich lernte davon vieles wie zum Beispiel wie die politischen Themen bei der Vereingte Nationen besprochen werden , weiterhin die Konsequenzen der Todesstrafe und gleichseitig auch di Konsequenzen der Kriege und wie die menschen darunter leiden . was mir dies mal fehlte war die Erfahrung wie das ganze funktionieren sollte . Ich war den Vertreter von Mexico in dem GA . Als ein Vertreter ich sollte die Gesichtspunkte der Mexicanischer Regierung vertreten .